



Verbindet eine langjährige Freundschaft: Sänger Howard Carpendale und Schlosshotel-Direktor Dominik Hübler.

Foto: privat

Howie und sein ehemaliger Caddy

■ Man sieht sich immer zwei Mal im Leben, lautet eine bekannte Weisheit. Und manchmal ist das eben auch höchst erfreulich. Ein Wiedersehen dieser Kategorie erlebte in diesen Tagen **Dominik Hübler**, seines Zeichens Direktor im Schlosshotel Kassel. Mit **Howard Carpendale** nächtigte einer der absoluten Show-Giganten Deutschlands in „seinem“ Haus. Und da galt es alte Erinnerungen aufzufrischen: Denn als 15-Jähriger begleitete Dominik Hübler bereits Howard Car-

pendale bei seinen Runden auf dem Golfplatz in Garmisch-Patenkirchen.. „Ich befand mich damals in meiner Ausbildung im dortigen Dorint Hotel. Und dort durfte ich Howard Carpendale häufig als Gast kennen lernen – und war sein Caddy wenn er bei Golf-Turnieren startete“, erinnert sich Hübler an die Anfänge der langen Freundschaft. Viele Jahre später übernachtete der Sänger nun in Kassel – und aus dem Caddy von einst war ein Hoteldirektor geworden.